

Les évêques de Los Angeles et d'Ogdensburg, ont dénoncé l'Encyclopédie d'Appleton, et ont félicité le Père J. J. Wynne d'avoir si vaillamment signalé cet arsenal dangereux, dans son article : *Poisoning the wells !*

Les prêtres du diocèse de Davenport, au cours d'une retraite, ont adopté des résolutions dénonçant énergiquement l'Encyclopédie et l'Atlas d'Appleton.

Les communautés religieuses d'hommes et de femmes ont dans les villes de Buffalo, Toledo, Chicago, New York, San Francisco, Rochester, et dans plusieurs autres, montré beaucoup de zèle, et usé de leur influence pour paralyser la vente d'une Encyclopédie qui attaque ce qu'elles ont de plus cher.

L'ordre des Forestiers Catholiques, les sociétés allemandes et la *Catholic Mutual Benefit Association*, sont entrées de cœur et d'âme dans cette campagne de revendications religieuses, et ont adopté, à la grande réunion des sociétés catholiques tenue à Chicago, au mois d'août, des résolutions de blâme à l'adresse de l'Encyclopédie Appleton ; en voici un extrait : « The errors and omissions of this work (Appleton's Universal Encyclopedia and Atlas) are too numerous to be pointed out in these resolutions. In matters relating to the Catholic Church and to the Irish people numerous articles are marked by ignorance, prejudice and bigotry. Against its publication and sale we enter our emphatic protest and demand of the Appleton Publishing Company a revision and correction of the work so that it shall fairly and truthfully express the catholic position on all matters of catholic doctrine and church history.